

どんど祭り



一月十一日、雲一つない晴天に恵まれ、早朝より緑風公園にてたんぽぽの会の皆様、男性自

治会役員の方々で、四方に笹としめ飾りが取り付けられ会場設営が整えられました。

為那都比古神社より分けて頂いた御神火の点火で始まり、厳かな気分になつた所で薪が焚かれ、各家庭より持ち込まれたお正月

飾りが勢いよく燃え上り、一年の無事を祈りました。

女性役員も一丸となつてぜんざい作り、焼き芋の準備等に励みました。

振舞い酒は、たんぽぽの会の方による竹の香りがする手作りおちょこで格別でした。今年度も終盤に入り役員同士の連帯も強

栗生ニュース
自治会 第244号
2009年3月8日
発行 自治会
編集 広報部

まり、とても和やかで楽しく行事が進行しました。会場に足を運んで下さった皆様、ぜんざいや焼き芋のお味は如何でしたでしょうか？祭りにご尽力を賜り有難うございました。最後に来



年末の十二月二十九日、三〇日の二日間、実施致しました。一日めは箕面警察の方から車上荒らしの被害、チカン被害等の話の後、パトロールを開始致しました。両日共に、天候に恵まれ、子供達のかけ声「火の用心」とカチン、カチンの拍子木の音で団地内を巡りました。年末のお忙しい中、参加下さった、たんぽぽの会、老人会、こども会、自治会OBの皆様、現役員の皆様にご協力頂き誠に有難うございました。

(防犯防災交通部 岡本)

寒い中の
パトロール
ありがとうございました。



年もより多くの皆様がどんど祭りに参加されますように…。
(文化部 緩部)

歳末夜回り パトロール

◆会長 吉田

会長という大役を引き受けまして早や一年が経ちました。何事をするにも先輩の御指導があつたからこそ、今日まで何とかやつてこられたと感謝!! 一人一人の力は小さいけれど力を合せれば何事も不可能はないといふ事を学びました。私を支えて下さいました皆様に心より御礼申し上げます。

◆副会長 清水

昨年の役員決め直前の大怪我で、当初は体力気力に自信の持てないスタートでしたが、皆さんと和気藹々と仕事が出来、私の力不足にも気長くおつき合い下さった仲間の皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。正直、時間に追われる日々でしたが、チームワーク良く楽しみながら行事に携わることが出来、いい経験を致しました。

◆副会長 北本

一年間 一協力、一支援

職場と家との往復で近所付き

合いが全くない所に副会長にあたり、頭の中が真っ白になりました。仕事の関係で十分な事が出来ず、随分とご迷惑を掛けたのではないかと思いますが、皆様との出逢いに感謝しています。

◆事務局長 藤岡

初めは不安ばかりでしたが、三役の方をはじめ、各役員の方々に支えられ任務が終えようとしています。慣れない会議で大変な事もありましたが、思つていたより楽しく進行でき、とても感謝しています。

◇不安な気持ちで一杯でしたが、周りの方達に助けられ今日に至っています。残りの任期を楽しく最後まで努めさせて頂きます。
(木戸)

◆文化部長 杉山

文化部長としてスタートしてまもなく、第二子の誕生、夏祭りに向けての会議の増加と準備、

（上国料）
◇正直言つて行事が多すぎて、しんどかったです。（西原）
◇色々な活動を通して、自治会の大切さを知る事もでき、良い思い出になりました。それぞれの行事の天候にも恵まれ、皆様方のご協力で無事終える事ができありがとうございました。

つた方々に出逢い、今では、このメンバーに会えるのが楽しみになりました。もう終わりかと思うとホッとすると気持ちと寂しさの両方です。（中村）

◆会計部長 室谷

それに加えて日々の仕事が忙しく、正直あの時期はとても大変でした。しかし、終わってみると自分にとつて良い社会勉強になりました。実際にやつてみないと、気付かないことが多々あります。一つの行事を成功させる為には、お互に助け合うことが必要だと実感しました。人と人とのつながりの薄さが問われる今日、自治会の活動は意義あるものではないでしょうか。無事に終えて、感謝しております。

◇何も解らず不安で始まった会計の役ですが、振り返って見れば、『楽しかった』と思える一年でした。（大城）



（鈴木・綾部）

◆防犯防災交通部長 岡 本

ありがとうございました



部長という大役を受けさせて頂きましたが、O Bの方や役員、部員のご協力で一年間を務めさせて頂きました。

◇部長さんをはじめ、部員の方々にお世話になりました。毎月の夜回りに加え、色々な行事がありました。（足立）

◇一年間お世話になり、至らぬ事ばかりで御迷惑をおかけしました。（宮本）

◇パトロールは、大変な時もありましたがメンバーと仲良く助け合いながら、一つ一つの行事を終えていくことが出来ました。（竹村）

◇何が何だか解らないままスタートして早一年。団地内の知り合いが増えるというプラスな面もありました。（藤丸）

◆福祉共済部長 米 田

月日の経つのが本当に早いもので、もう一年に成ろうとして居ます。しばらくは、緊張と不安の日々でした。福祉部の方や皆様との良きご縁に巡り合い、

◇栗生団地に住み始めて三年経つた

（河野）

は、不安で一杯でした。月時に棟役員となり、当初

日が経つにつれ、他の棟の方との交流も増え、私にとつて収穫のあつた一年間だった様に思います。（小田）

◇初めて自治会役員をさせて頂く事になり、少し戸惑いもありましたが、何とか無事に一年を終え、振り返つて見ると、とても有意義な一年だった気がします。（田中典子）

（上野）

◆涉外部長 尾 鼻

部長を引き受けて、大丈夫だ

ろうかと不安でしたが、何とか今日まで無事役目を終えることが出来ました。涉外部は、コミュニケーションの運営に携わる仕事ですの

で、団地以外の自治会や諸団体

の方々との交流があり、楽しく仕事をさせて頂きました。

◇入居以来二度目の役員をさせ

て頂きましたが、前回と比較し

て自身の行動力や熱意が衰え

ているのを痛感した一年でした。加齢による必然と思つていますが、十分なお世話ができなかつた事を反省致しております。

部長という大役を受けさせて頂きましたが、O Bの方や役員、部員のご協力で一年間を務めさせて頂きました。

◇部長さんをはじめ、部員の方々にお世話になりました。毎月の夜回りに加え、色々な行事がありました。（足立）

◇一年間お世話になり、至らぬ事ばかりで御迷惑をおかけしました。（宮本）

◇パトロールは、大変な時もありましたがメンバーと仲良く助け合いながら、一つ一つの行事を終えていくことが出来ました。（竹村）

◇何が何だか解らないままスタートして早一年。団地内の知り合いが増えるというプラスな面もありました。（藤丸）

◆環境部長 益 田

自治会活動がこんなに大変とは思いませんでした。行き届かない事ばかりで、皆様にはご迷惑をおかけしたと思います。あつという間の一年でしたが、楽しく良い経験をさせて頂きました。

◇栗生団地に住み始めて三年経つた

（河野）

は、不安で一杯でした。月時に棟役員となり、当初

日が経つにつれ、他の棟の方との交流も増え、私にとつて収穫のあつた一年間だった様に思います。（小田）

◇初めて自治会役員をさせて頂く事になり、少し戸惑いもありましたが、何とか無事に一年を終え、振り返つて見ると、とても有意義な一年だった気がします。（田中典子）

（上野）

◆体育部長 中 井

地域運動会・募金活動など体育部行事に御協力頂き、感謝しております。

◇初めて自治会の活動をさせて戴いたお陰で会の実態が解りました。高齢化が進み自治会離れた。深刻な問題ですが、第二住宅の為に自治会の今後増々のご発展を祈念致します。（尾崎）

◇色々と大変でしたが、皆様に助けて頂いてなんとかやつて来れました。（森脇）

◇メンバーに恵まれ、忙しかつたけれど一年間楽しく仕事をする事が出来ました。（林）

◆広報部長 田 中

メンバーに支えられ、どうにかここまで来ました。

“お陰様”という美しい日本語があります。個々の生活が重視される今日、一人の力では、限りあるのであっても、安全に安心して快適に暮らせるのは、“陰”で、地味に力添えてくれる人達がいる事を忘れてはならないと考えます。自治会も、中央部と周辺とのパイプラインとなり、地域の活性化を図っている事を痛感した一年でした。

◇棟委員になつて、今迄知らなかつた方達ともご挨拶できるようになり、栗生団地が広くなつた氣分です。一つ一つの行事も大変でしたが、終つた今では、楽しい思い出ばかりです。原稿依頼等、御協力有難うございました。（柴田）

お知らせ

★団地内の十三棟と十四棟の間、二ヶ所に黄色のポールが設置されました。栗生第一住宅は“めいわく駐車モデル地区”ですのでも、ご協力下さい。駐車されまると事故の原因になります！

★来る四月十一日（日）午前十時より、二十年度自治会総会を予定しております。多数のご参加をお願い致します。

★箕面市社会福祉協議会より第43回社協バザーの売上報告がありました。

「三百六十万九千八十八円」

誠にご支援ご協力、有難うございました。

交番だより

「振り込め詐欺」に気をつけて！

～高齢者をねらった
「オレオレ詐欺」と「還付金詐欺」に
だまされないように～

◆先日の定例会で箕面警察署より
くれぐれも注意するよう説明がありました。◆

編 集 記

二十年度の広報部発行の「あお」最終号となりました。皆様には発行に際し原稿の御協力を頂き有難うございました。役員方々の一年間の任期役割も無事終わりお疲れ様でした。私、広報部のメンバーに助けていただきながら任期を終えた事に感謝申し上げます。今後も高齢者が多くなりつつ、自治会活動に管理組合、老人会、子供会、民生委員の方々の御指導御協力賜わりたくお願ひ申し上げます。次年度自治会活動の御発展を祈っています。

（広報部 日高）

